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LETRA C.A.S.V
NOTA 09/2025

Ushuaia, 27 de Junio de 2025

Sra.
Presidenta del Concejo Deliberante

Por medio de la presente, tengo el agrado de dirigirme a

Usted, en mi carácter de Presidente del Concejo Asesor de Seguridad Vial, a fines de remitir,

acorde a lo conversado en la reunión del Consejo de Asesor de Seguridad Vial que se Ilevó a cabo

el día Miércoles 25 de Junio del corriente, Servicio de transporte de pasajeros por plataforma

digitales.

Sin otro particular saludo atentamente

CéÇ OLINA HOLGUN
cretarlo de Gobemo

Muniápalidad de Ushual
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CONSEJO ASESOR DE SEGURIDAD VIAL

SECRETARIA DE GOBIERNO

MUNICIPALIDAD DE USHUAIA. 

Acta N° 7

En la ciudad de Ushuaia, siendo las dieciocho horas y treinta minutos, del día
veinticinco del mes de Junio del año dos mil veinticinco, se encuentran reunidos en
Arturo Coronado 486, los integrantes del Consejo Asesor de Seguridad Vial
previamente citados, y encontrándose presentes: el Sr. MOLINA HOLGUÍN César, en
calidad de Presidente; El Concejal PELLOLI Nicolás, del Bloque Partido Justicialista;
La Concejala ESCALANTE Analía, del Bloque Forja; El Sr ROY OLIVA en
representación de la Concejala AVILA Laura del Bloque del Partido Justicialista; el Sr.
FERREYRA Luciano, en representación del Concejal OYARZUN Fernando del Bloque
Forja; el Sr. COLMAN Pedro Pablo, en calidad de Jefe de Programa Policía Municipal;
La Sra Jueza Municipal de Faltas Oyarzun Silvina; El Sr. MENCI Martín en
representación de Defensa Civil; La Sra. TOBA Noelia en calidad de Directora de
Tránsito; e invitados actores de la ciudad, todos integrantes del Consejo Asesor de
Seguridad Vial.

Se encuentran presentes también; El Subsecretario de Gobierno el Sr. LEDESMA
Alejandro; SACURAY César (Asesor Bloque PJ); RIBERO Alejandro (Cooperativa de
Transportistas); VENEGAS Soledad (Dirección de Transporte Municipal); CREA
Cristian (Pro Secretario del Juzgado de Faltas); BAEZ Daniel (Patagonia Tour);
LÓPEZ Macarena (CALC); DÍAZ MATUS Fernando (Policía Provincial); LARA Fabián
(Presidente Asociación de Taxis); SACURAY César (Asesor Bloque PJ);
LEGUIZAMON Joaquín (Asesor Bloque FORJA); OSORIO Javier (Bomberos
Voluntarios Ushuaia); GRAJEDA Gastón (Asociación de profesionales en turismo
Tierra del Fuego); BALBI Myriam (En representación de Analía Escalante)

Acto seguido pide la palabra el Presidente del Consejo Asesor de Seguridad Vial y
procede a dar la bienvenida e inicio de la séptima reunión de este año, agradeciendo
la presencia de todos sus integrantes, como así también del público presente.

El presidente del Consejo Asesor comenta que el Concejal Espeche presentó un
proyecto nuevo con miradas y opiniones distintas, comenta que hay otro asunto más
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en el que trabajar y que las miradas son distintas y que no hay un consenso en
relación a cómo avanzar con esto y es por eso que es necesaria la mesa para avanzar
con el tema. La realidad es que hoy en día hay 8 proyectos presentados que regulan
cosas distintas con algunas cuestiones en las que todos están de acuerdo y otras que
no y la idea es avanzar para buscar consensos.

Toma la palabra el Sr. Lara, presidente de la asociación de taxis, manifestando que
habló con el concejal Espeche e hizo hincapié que el proyecto no incluye las combis,
servicio de punto a punto, manifiesta que tiene una mirada diferente en base a lo legal
ya que dicho concejal es abogado, pero que no va más allá de lo que hay en otros
proyectos y también incluye mucho más requisitos de lo que hoy hay en general.

Toma la palabra el concejal Pelloli preguntando si en proyectos anteriores se incluye
este punto a punto que menciona Lara.

Toma la palabra Baez y comenta que ellos plantearon taxi/colectivos para colaborar
con la Uise cuando los colectivos están desbordados. Como había dicho en reuniones
anteriores ellos están trabajando con cuatro empresas para cubrir. La idea es tirar una
solución para aquellos que necesitan trabajar para acoplarlos con la Uise, para darle
una mano a la gente que realmente necesita y ayudaría mucho más en horario pico
para cuando los chicos van al colegio o la gente a trabajar.

Toma la palabra Analía Escalante y le pregunta Al Sr. Baez cuántas combis hay
habilitadas.

Toma la palabra el Sr. Baez y comenta que son 7 empresas, con 2 combis habilitadas
como pide la ordenanza. Es por eso que están de acuerdo con la plataforma digital
para incluirlos. La idea de taxi/colectivo es para dar una mano, por si lo querían incluir.
Hasta el momento manifiesta que hoy por hoy no compiten con Uber, que están cada
vez peor mientras Uber crece, mientras que ellos cada vez menos. Hay empresas que
no pueden trabajar porque no pueden pagar combustible. Deben pedir en temporada
de invierno permiso para poder llevar a los turistas a los centros invernales. La única
solución que hasta el momento consiguieron es una camioneta ocasional para llegar al
hotel. Reitera que cuando llegan a la laguna esmeralda están todos los Uber ahí
esperando, sin estar ordenados y lo ideal es que para dar una mano deberían
ordenarse. Hay gente que por la crisis realmente lo necesita, entonces es por eso que
la sugerencia es acoplar Uber con Uise en los horarios pico, cuando los colectivos
están desbordados o bien en invierno cuando se les complica poniendo cadenas.

Toma la palabra la Concejala Analía Escalante, entiende y coincide. Menciona que no
hay turismo y destaca que este junio es más bajo en comparación a otros años.
Coincide en regular y que no sea una competencia desleal.
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Toma la palabra el Sr. Baez manifiesta que miran como ellos hacen su trabajo, siendo
inversores de otro lado como también pasa con brasileros que no aportan en nada.
Las opciones son cerrar el kiosco o convertirse en Uber. Están a la espera de una
solución y mientras tanto agradece que exista esta mesa de discusión, ya que ellos
quedan en el tiempo mientras vienen de afuera y les arrebatan el trabajo.

Toma la palabra el Concejal Pelloli solicitando que se envíen todos los proyectos que
ya están presentados y pedir una devolución más concreta para dar un paso más.
Para ver virtudes y diferencias con lo que piensa cada sector y enviar al Concejo
Deliberante.

Toma la palabra el Sr. Lara manifiesta que la idea suya desde el año pasado es no
tener que hacer una doble transferencia como normalmente se hace y destaca
también el tema de los cónyuges, debería estar algo referido a eso también incluido,
acoplándolo a las modificaciones que se van a venir como así también el tema de los
comodatos, avanzar en economizar eso. Lara pregunta de qué forma se puede incluir
el transporte punto a punto. Hoy en día remises está a punto de presentar la quiebra,
entonces es necesario ver qué hacer. Son un combo de cosas que vienen pasando.

Toma la palabra el Sr. Baez pregunta si contamos con ayuda de la facultad para armar
la parte tecnológica.

Toma la palabra el Concejal Pelolli y responde que sí.

Toma la palabra la Jueza del Juzgado de Faltas Silvina Oyarzun solicitando que le
aporten los proyectos para estar en conocimiento.

Toma la palabra el presidente del Consejo Asesor solicitando mandar todos los
proyectos que hoy están presentados y tener en cuenta los temas de cupo, canon,
sanciones, identificaciones y así unificar para trabajar en una ordenanza en la que
todos estén conformes.

Toma la palabra el Concejal Pelloli aconsejando volver con propuestas para llevar una
propuesta al concejo deliberante.

El presidente propone la próxima reunión para el Jueves 10 de julio del corriente,
manifestando que durante la semana se enviarán los proyectos solicitados.

Toma la palabra el Sr. Baez, pide encuadrar todo y que haya igualdad de requisitos.
Una por la crisis y otra por lo que les cuesta a ellos hacer cada 6 meses el RTO y
hacer la habilitación provincial. Propone que sea anual.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sándwich del Sur, son y serán Argentinas"



Dra. SuizI ina L, OYAR- UN SAN1ANIA
JUEZA

ado Mrn. Munici al de Fatas

J 

Ushuaia

"2025, año del paso a la inmortalidad del Papa Francisco, símbolo de amor y humildad"
Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur

República Argentina
Municipalidad de Ushuaia

El Presidente propone a los miembros integrantes del Consejo Asesor de Seguridad
Vial, para la próxima reunión que se llevará a cabo el día 10 de julio del corriente en
Arturo Coronado 486. Siendo las 19:10 horas y no habiendo más temas a tratar, se da
por finalizada la present	 unión del Consejo Asesor de Seguridad Vial con los arriba
indicados.
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